

Des évènements très graves ont eu lieu au stade Saint Symphorien à Metz lors du Match de foot Metz-Lyon. Tout le monde crie au scandale, mais j'ai vraiment envie de réagir pour dire qu'il y a un vrai problème d'irresponsabilité collective. Depuis très longtemps dans les stades, la délinquance est organisée, s'est structurée. Et quand je dis la délinquance, ce sont des incivilités, des insultes, du racisme, des agressions, ... Je ne veux pas accabler le club du FC Metz mais par contre une partie de son public est malheureusement coutumier de ces faits. Il ne faut pas s'étonner, il n'y a rien de nouveau.

J'étais présent lors du match Metz-Nancy l'année dernière et j'avais, sur ce même site, écrit mon indignation. Lorsqu'après s'être échauffés sur le terrain les joueurs de Metz et de Nancy sont rentrés vers le vestiaire, une fusée a été tirée en direction d'un joueur de Nancy qui s'était attardé à l'échauffement et les services chargés d'arroser la pelouse ont déclenché le système d'arrosage sur ce dernier joueur avant qu'il n'ait quitté la pelouse. De part et d'autres derrière les buts, c'était des chants guerriers, haineux, des banderoles incitant à la haine et, autour de moi, je voyais des gens qui dans la semaine pourraient être de braves pères de famille, sereins et qui se libéraient en hurlant des insanités contre les nancéiens. On n'a peut-être pas mieux parfois derrière les buts de Nancy mais, de toute manière, il faut arrêter tout cela et très vite.

Samedi, des soi-disant supporters Messins ont volontairement tiré sur le gardien lyonnais avec des artifices qui peuvent tuer ou blesser grièvement. Alors que le gardien lyonnais était à terre et que le médecin était en train de le soigner, ils ont recommencé en les visant précisément. C'est inadmissible, ce sont des délits graves. C'est gens-là doivent être interdits définitivement de stade. Il faut en appeler à la responsabilité collective. Ne supportez plus qu'autour de vous le moindre spectateur hurle la moindre insulte à l'égard des joueurs ou de l'arbitre ! Le football doit redevenir un sport noble et on ne peut être un citoyen responsable à l'extérieur du stade et se comporter comme une bête immonde sous prétexte qu'on appartient à un Kop.

Dans le contexte que nous vivons sur fond de terreur organisée, récupérer par les plus rétrogrades qui veulent du sécuritaire à tout crin, tout cela est très grave. Le Sport est beau, il doit nous permettre de transmettre de belles valeurs à nos enfants, que ceux qui n'en sont pas soient couverts de honte. J'ai regardé le match Nancy-Metz à la télévision, j'étais scandalisé par ce commentateur qui se permettait de juger Monsieur le Préfet de Meurthe-et-Moselle parce qu'il avait pris des mesures de sécurité pour interdire l'accès au stade des supporters messins. Mais qui est-il ce commentateur, au nom de qui peut-il dire des choses comme cela et se poser en juge ? En se permettant ce genre de remarque il se place au niveau des irresponsables, nous avons toutes et tous à construire la fraternité et à faire société ensemble.